

つきぐみ 11月はこんなことをして遊びました



カルタあそび

1学期は頭の文字だけ読んでいましたが、読み札をすらすら読めるようになった子もいます。



ピオトープで育ったお米を 脱穀しました

脱穀した物を全部集めてもままごとのお茶碗1杯分・・・お米作るのって大変なんだ、ポロポロとこぼさないように気をつけようなど実際に見たことで実感出来たようです。

元浜緑地にて
落ち葉も子ども達にとっては遊びに使える楽しい落とし物。色も色々形や手触りも様々で友だちと見せ合ったり比べたり。



みんなで集めた落ち葉を一斉に空に向かって放り投げると「落ち葉のシャワーや」



ピオトープでの遊び

虫探しや植物の生長を見たり、落ち葉やお花を集めてスーパーマーケットを開店したりして遊んでいます。落ちてくる木くずや葉っぱを集め、その上で石をカチカチと鳴らしてキャンプファイヤーごっこ。「頑張って火を付けるねん」「かちかち山みたいやな」と言いながら遊んでいます。



元浜緑地で拾った物を部屋前で干していました。少したって見に行ってみると種類ごとに仕分けされていました。



秋の製作 つき組作品展

どんぐりの帽子にビグマックスで色を塗ってボンドを入れて木の枝でぐるぐるかき混ぜるとボンドに色がつくことを発見。木の枝を遊具に見立てたり、どんぐり帽子を積んだらクリスマスツリーになってきた、などイメージを広げながら遊びを進めていました。

木の枝を真っ直ぐに立てたい
試行錯誤 繰り返し
ながら遊んでいます



第二グラウンドでの遊び

野球ごっこやサッカーごっこ、ドッジボールなど友達と声を掛け合いながら遊びを進めています。遊ぶ場の設定や遊びのルールなど子ども達なりに決めながら進めていくことが出来るように話をしたり一緒に遊んだりしています。また、運動遊び後から短縄や竹馬など根気よく取り組む遊びに挑戦する子も増えてきました。特に竹馬は、グラウンドの端から端まで止まらずにバランスを取って歩けるようになった子もいます。